

Die besten Mitarbeiter finden über Mühlviertel.TV

Fast jeder Betrieb schwärmt von den fleißigen, ehrlichen, bodenständigen und geschickten Mühlviertlern. Ein Bericht auf Mühlviertel.TV spricht genau diese Gruppe an und bietet tolle Möglichkeiten zur Mitarbeiterakquise.

Seit mittlerweile 15 Jahren ist Mühlviertel.TV erfolgreich am Markt und bringt die Firmen aus der Region und besondere Ereignisse ins Fernsehen. Es ist ein Sender, der alle Generationen anspricht, und genau hier ist der Ansatz. Oftmals entscheiden die Eltern bei der Berufswahl ihrer Kinder mit und nachdem Mühlviertel.TV Berichte für Jung und Alt produziert, ist die Wahrscheinlichkeit hoch, dass die Botschaft auch dort ankommt, wo Entscheidungen getroffen werden. Jüngstes Beispiel ist das Hotel Freigold in Freistadt, das durch den TV-Bericht gleich 8 Lehrlinge gefunden hat. „Wir haben eine Nische erwischt, die wirklich gut funktioniert, denn wir sind der einzige Sender, der ausschließlich Themen und Ereignisse aus dem Mühlviertel bringt und flächendeckend

über Satellit, Kabel-TV, A1TV, Internet und über die neue App empfangbar ist“, so die Geschäftsführerin Elisabeth Keplinger-Radler. „Darüber hinaus bespielen wir alle Social-Media-Kanäle und stellen die Berichte und Spots zur weiteren Verwendung den Firmen kostenlos zur Verfügung.“

Glaubwürdig, authentisch und unterhaltsam

Die Unternehmer, die zum ersten Mal mit uns zusammenarbeiten, sind immer wieder überrascht, wie wirkungsvoll eine Einschaltung auf Mühlviertel.TV ist, und unterschätzen, wie viele Menschen diesen Sender tatsächlich schauen. Größtes Indiz ist das Feedback und wenn die Menschen, die auf Mühlviertel.TV zu sehen sind, darauf angesprochen werden“, so die leidenschaftli-

che Fernsehmacherin Elisabeth Keplinger-Radler.

Demnächst auf LT1

Da unser langjähriger Partner TV1 mit Ende des Jahres wieder die SAT-Frequenz umstellt, haben wir uns um einen besseren und voreingestellten Kanal umgeschaut. LT1 gibt uns die Möglichkeit, über ihren SAT-Kanal die Sendung 4x am Tag zu den gleichen Zeiten auszu-

strahlen. Nutzen auch Sie die Chance und präsentieren Sie sich als attraktiver Arbeitgeber auf Mühlviertel.TV. Der Sender genießt nicht nur höchste Glaubwürdigkeit, sondern auch hohe Sympathie bei Jung und Alt. Demnächst mit noch höherer Reichweite durch die Verbreitung auf LT1. Nähere Infos und alle Berichte der letzten 15 Jahren finden Sie unter: www.muehlviertel.tv



Dreh im Planungsbüro Schaufler in Pregarten



Im Einsatz für die Firma HABAU in Perg



Ein professionelles Kamerteam ist immer vorort



Demnächst ist Mühlviertel.TV auch auf LT1 zu sehen und bietet eine noch höhere Reichweite. LT1-Geschäftsführer Dietmar Maier protestet mit Elisabeth Keplinger-Radler auf eine gemeinsame Zukunft.

Fotos: Mühlviertel.TV



Im Einsatz beim Truckcenter in Altenfelden



Dreh zur Mitarbeiterakquise für das Hotel Freigold



Mitten im Geschehen und als Moderatorin im Einsatz – Geschäftsführerin Elisabeth Keplinger-Radler